
La newsletter di Gerardo Stefanelli per continuare a camminare
ed essere aggiornati sulle strade da percorrere insieme.

Iniziamo con un alert:
La settimana porta con sé terribili notizie: le nostre strade sono ancora scenario di
tragedie.
 
L’estate pontina conta 12 vittime di incidenti, confermandosi il periodo dell'anno più
drammatico per la nostra viabilità (causa il crescente numero di persone che
frequentano la nostra costa). 
 
Ancora una volta mi sento inerme davanti a questo scenario. Sono sinceramente
vicino alle famiglie che in queste ore devono affrontare le perdite, mentre chiedo a
tutti i cittadini di non sottovalutare mai i rischi che si corrono durante la guida.
 
In Provincia abbiamo attivato, proprio quest’estate, una campagna sulla sicurezza
stradale: “#ConGuidoFaiStrada”. L’abbiamo fatto perché ci siamo resi conto dei
dati impressionanti che sono stati registrati negli ultimi anni: basti pensare che, solo
nel 2022, nel nostro territorio si sono verificati più di 1.700 incidenti. Oggi, quindi,
non posso evitare di pensare alla settimana che è appena finita, perché porta con sé
nuove vittime, facendo crescere il numero.
 
Qua, più che una riflessione, voglio lanciare un invito alla prudenza e alla massima
sicurezza, perché la prevenzione parte da tutti noi.
 

Tornando alla politica…
Dieci giorni sono bastati per raggiungere le 500 mila firme necessarie a richiedere
il referendum abrogativo contro la Legge Calderoli. La realtà, dunque, ha superato le
aspettative.
 
Il vero e proprio assalto ai banchetti di questi ultimi giorni credo sia dimostrazione di
quanto questa, anche detta “Legge Spacca Italia”, possa far male al paese. I
cittadini se ne sono resi conto? Probabilmente, in larga parte sì, parlano gli
“autografi” raccolti. Credo però che non basti l’orgoglio di questo primo traguardo:
questa non è una vittoria, ma solo uno step necessario per la salute del nostro
Paese.
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Quindi, è importante che i motivi che spingono a richiedere questo referendum siano
chiari a tutti, che gli italiani siano consapevoli di ciò che significhi “Autonomia
Differenziata”, a cosa induca e perché preoccupi tanto. Non deve essere mera
lotta politica per schiacciare l’avversario (come sempre più spesso avviene,
ahimè), ma un’azione di divulgazione e consapevolezza.
 
Solo in questo modo, se dovessimo arrivare a un voto, si realizzerebbero davvero
quelle che chiamiamo democrazia e libera scelta (e, forse, alimentare l’interesse del
singolo, potrebbe cambiare anche i numeri delle presenze alle urne).
 
Intanto, oggi leggo sul calendario 09.08: la prossima è la settimana di Ferragosto e
io, oltre ad augurarvi buona estate, vi saluto per i prossimi quindici giorni. Come
politico non mi fermerò, ma il mio lato “editoriale” si prende una piccola pausa.
 
Questa newsletter tornerà venerdì 30 agosto e so già che sarà piena di stimoli e
notizie.
 
Un saluto e, come al solito, aspetto il vostro punto di vista!

LA SVOLTA DELLA SETTIMANA

Per me, ancora una volta, le Olimpiadi rappresentano la svolta di queste
ultime settimane. Non solo per il medagliere (che cresce insieme al nostro
orgoglio), ma anche per la solidarietà e la maturità degli atleti che si
trovano oggi a gareggiare. La stima reciproca, le mani che si porgono nei
momenti di difficoltà, la serenità anche fuori dal podio, sono tutti esempi
importanti trasmessi dalle nuove generazioni ai propri coetanei (e un
insegnamento per chi li ha preceduti!).
 
Cito Federica Pellegrini, ex nuotatrice e campionessa, che proprio in
riferimento a questi giochi ha detto “Sono contenta che questa generazione di
atleti abbia preteso di poterci provare senza la paura di fallire. Negarglielo è
violenza”. Che incredibile spettacolo!

Passi compiuti negli ultimi giorni:

Tu che ne pensi?
Dimmi la tua!
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A proprosito di sicurezza stradale, questa è la campagna che abbiamo realizzato
con il contributo della Provincia di Latina. Ci tengo molto, tant'è che da settembre
realizzeremo anche progetti con le scuole. Sulla pagina web, tutte le info utili!

Scopri di più!

https://www.conguidofaistrada.it/


Latina Oggi mi ha intervistato in merito al mio bilancio semestrale. Abbiamo
parlato di obiettivi futuri lasciando aperte le porte a possibili evoluzioni.

Approfondisci!
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